

18

**ENSAYOS
SOBRE
PSICOLOGIA**

AGOSTO 76

PRECIO: 10,- PTS

RESOLUCIONES DEL CC DE JUNIO PARA DEBATE DE LA MISA.

INFORME SOBRE LA SITUACION POLITICA.....	Cuadernos Sociologia nº 38
PROYECTO-RESOLUCION SOBRE LA CUESTION SINDICAL.....	Cuadernos Sociologia nº 39
POR UN MOVIMIENTO DE LIBERACION DE LA MUJER.....	Cuadernos Sociologia nº 39
RESOLUCION SOBRE LAS JUVENTUDES COMUNISTAS.....	Ensayos Psicología nº 17
TACTICA GENERAL DE CONSTRUCCION DEL P. (Tesificación).	Ensayos Psicología nº 18
SOBRE EL CENTRALISMO DEMOCRATICO.....	Ensayos Psicología nº 16
BALANCE DEL CC. SOBRE LA TRAYECTORIA DEL P. DESDE EL IIº CONGRESO.....	Ensayos Psicología nº 14
PROPUESTAS DE MODIFICACION DE LOS ESTATUTOS.....	Ensayos Psicología nº 14

NOTA IMPORTANTE

Por error de maqueta los textos de debate para la Misa: "Informe sobre situación Política", "Proyecto - Resolución sobre cuestión sindical" y "Por un Movimiento de Liberación de la Mujer" han sido publicados en CUADERNOS DE SOCIOLOGIA nºs. 38 y 39 respectivamente (ver sumario en esta misma página), cuando deberían haber aparecido como ENSAYOS DE PSICOLOGIA (Boletines de Misa).

Para no dificultar mas la identificación de los textos, continuamos la numeración de los Boletines a partir de la que tienen ahora.

Insistimos, los CUADERNOS DE SOCIOLOGIA nºs. 38 y 39 SON TEXTOS DE DEBATE PARA LA MISA (Ensayos de Psicología)

SUMARIO

Enmiendas a la Táctica General de Construcción del Partido (TESIFICACION)	Pag. 3
Acerca del Funcionamiento	Pag. 6

Tesificación

NOTA INTRODUCTORIA :

Las presentes notas, aparte de que requieren un mayor desarrollo que por razones materiales no se ha podido realizar, forman parte del conjunto de desarrollos de tipo metodológico que dan cuerpo al bol. n° 6 (tesificación). A pesar de que el enfoque de este boletín haya sido erróneo en el sentido de plantear estas discusiones desvinculadas de los problemas políticos y programáticos concretos, su contenido junto con los avances de esta enmienda constituye un avance fundamental que el partido debe asentar como una cuestión esencial.

El debate político actual que cara el Cong. nuestro partido formarilla, debe permitir la asimilación, ligada al resto de cuestiones, del contenido de este bol. Ello es un avance imprescindible para que el P. asuma plenamente las responsabilidades crecientes que la lucha de clases lo va a plantear en los próximos meses.

LÍNEA GENERAL DE LA ENMIENDA A LA "TACTICA GLOBAL DE CONSTRUCCION DEL PARTIDO"

- I -

1.- En primer lugar reafirmar los elementos metodológicos fundamentales que nos han permitido la delimitación de la táctica global de construcción del P. que se detallan en el bol. n° 6 (Anaya de psicología).

La "tesificación" sitúa claramente en la tarea estratégica central: "La construcción de un partido obrero comunista de masas, inseparable del avance en la constitución del proletariado como clase frente a la burguesía y su estado y sobre la base del desenmascaramiento hasta el fin de las direcciones tradicionales.

Este es lo que constituye la estrategia revolucionaria del Frente único de clase, como orientación central de la lucha por construir la Internacional y su sección en el estado español".

Pero la resolución de esta tarea estratégica central sólo es posible a través de la táctica. Y esta táctica como la plantea la "tesificación", se determina sobre dos bases fundamentales. Una son las condiciones objetivas (ver punto 2 tesificación) de la lucha de clases a nivel internacional y nacional. Otra es la evaluación de cuál es nuestro lugar en la lucha de clases, determinado por nuestra relación con el movimiento obrero organizado. Teniendo en cuenta que la conciencia del lugar real que ocupamos en la lucha de clases no puede ser otra cosa que "el punto de partida para la definición y materialización de los objetivos y las tareas que nos permitan afirmar desde hoy mismo, en las actuales luchas, nuestra candidatura a la dirección del proletariado" (tome 1) cuando con tan amplias las posibilidades que el periodo de la II.G. nos brinda para llevar adelante nuestras tareas. Cuando estas posibilidades, que no se limitan a nuestro país, "nos imponen inquietas responsabilidades en orden a provocar la movilización efectiva de la clase, y por encima de las que tuvieron los trotskistas en los años 38 y 40.

La táctica debe ser entendida como el conjunto de operaciones -internas y externas- que, en cada momento, deben permitir la conexión entre la tarea estratégica central (...) y las luchas cotidianas del proletariado (tesificación).

La táctica global de construcción del P. por otra parte, exige su adecuación en momentos determinados, ante

diversas campañas, de los objetivos y tareas que el P. debe cubrir, tanto de cara a fuera como en su vertiente interna, en forma de tácticas planas, etc. Para lo cual, la metodología es la misma que nos permite la elaboración de la táctica global de construcción del partido.

2.- Sin embargo, la aplicación de esta metodología establecida en la "tesificación", sobre una realidad que ha cambiado. El bol. 6 prolongaba el análisis de la situación anterior a la muerte de Franco, cuando tras ésta se diera un cambio en la correlación de fuerzas entre las clases con repercusiones en todos los ámbitos. Cambio que hace así entrar en crisis la línea política general de la táctica global de construcción del P. El informe político al Cong. recoge a fondo el cambio, operado. Aquí trataríamos de sintetizarlo en varios puntos, contrarrestados a las previsiones que anteriormente hacíamos:

a) Antes trabajábamos correctamente el cuadro de la dictadura de la dictadura hasta su derrocamiento, preveyendo también períodos "aperturistas". Sin embargo no sacamos las consecuencias de las implicaciones que podían tener estos períodos y manteníamos que hasta el día "D" del derrocamiento de la dict. se iban a mantener los elementos fundamentales de la situación anterior a la muerte de Franco, que venían operando desde la década de los 60. De decir:

-Excluímos la posibilidad de la reconstrucción de la socialdemocracia y el anarcosindicalismo.

-Trasababamos un mapa político en el que el estalinismo mantenía una hegemonía absoluta sobre el mov. obrero y sus únicos "oponentes" de consideración eran los corrientes centristas que lo flanqueaban. Los comunistas Obreros eran en este marco, la caja de resonancia fundamental de los conflictos entre la clase y la dirección hegemónica. Nuestra apuesta era, y no podía ser otra, que serían construidas y reforzadas hasta un cierto grado, en contra del PCE.

b) Pero la muerte del viejo dictador precipita una situación nueva (intervin. claramente en el plano internacional, sobre todo en lejana sur de Europa). Por las rendijas de la dislocación de la dictadura coronada avanza un poderoso ascenso de la clase obrera en todos los terrenos. Ascenso en su mismo componente del torrente hacia la Huelga General.

-En esta situación se crean las condiciones que hacen posible el resurgir de la socialdemocracia y en menor grado, del anarcosindicalismo. Lo cual implica el inicio de una reconstitución de las relaciones entre el mov. obrero y sus direcciones, con la pérdida de la preponderancia absoluta que gozaba el estalinismo, en beneficio de la socialdemocracia, en una batalla que va a continuar claramente tras el derrocamiento del franquismo. I con un relativo auge del anarcosindicalismo, a caballo de las trizas de estalinistas y socialdemócratas, en ausencia de un polo trotskista claro ante el movimiento de masas.

-En la nueva situación, las corrientes centristas de derecha (nacistas) han llegado a un punto en el que la adaptación al estalinismo es completa, deján de lado prácticamente todos los desmarques tácticos importantes que les separaban. Ello va a conducir a una crisis de mayor o menor grado de estos grupos, ligada al inicio de una polarización del centristismo en torno a las dos corrientes tradicionales fundamentales del m. o. ; la socialdemocracia y el estalinismo.

-Los CGOQ dejan de ser en esta nueva situación, lo que apostábamos, en la medida en que, en el marco actual, co-

tienden a aparecer con pujanza las organizaciones sindicales libres, a través de las cuales se van a orientar crecientes sectores de la clase. Esto significa que ha cambiado el eje fundamental de contradicciones en el P.O. ya no es la batalla entre la clase y su vanguardia por hacer de CCOO una organización sindical libre, enfrentada a la dirección estalinista, a pesar de que esta batalla vaya a subsistir durante algún tiempo por la inercia del proceso anterior. Es la lucha entre las CCOO ligadas al vertical, y las organizaciones sindicales libres.

- II -

Este cambio en la línea política general de la táctica de construcción del P. obviamente se concreta en cada uno de los objetivos y tareas, es decir, en cada una de las mediaciones tácticas, tanto externas como internas, en las que se desglosa el cumplimiento de la tarea estratégica central en la que estamos esforzados.

OBJETIVOS

1. - Movilizar a las masas, madurar sectores crecientes del proletariado militante y de la vanguardia de otros sectores oprimidos, tras la línea de la ALIANZA OBRERA concretada en el período de la H.G.

— Debe resaltarse más y mejor que el primer objetivo, de ayudar a las masas en el proceso de sus luchas cotidianas a encontrar el puente entre sus reivindicaciones actuales y el programa de la revolución socialista, se concreta en fraguar la Alianza Obrera a nivel de masas no solo en el "esfuerzo de irradicación" (ver tesis 1) de los objetivos, formas de lucha y organización proletaria; sino que más allá de esto, se trata de poner en pie y luchar por su permanencia el máximo posible acuerdo con las tareas que le son propias de los comités centrales de huelga a escala de ramo, zona, localidad, nacionalidad...

— Ello va indisolublemente ligado a levantar las organizaciones sindicales libres y en concreto, a batallar por construir las federaciones... de la UGT (sin contraponerlo a que eventualmente, en lugares determinados trabajemos en la CNT). A fraguar la Alianza obrera al nivel sindical, entre las organizaciones sindicales libres. Ello nos lleva a la imprescindible necesidad de levantar y estructurar en tales organizaciones la TENDENCIA CLASISTA POR LA ALIANZA OBRERA. Tendencia que, como se mantiene en el bol. 6 debe estar vertebrada sobre la base del programa de clase que proponemos los trotskistas: contra la CNT por la central unión de los trabajadores, la H.G. para derrocar a la dictadura y por el gobierno provisional de los trabajadores.

2. - Combatir contra las direcciones reformistas, sus guardaflores centristas y el anarcosindicalismo.

— El apartado en cuestión del bol. 6 contempla en lo fundamental al estalinismo y al centristismo. Todo lo que se dice sobre la socialdemocracia, siendo correcto, rompe con este esquema. Por otra parte se ignora al anarcosindicalismo. Se trata de entender lo que al principio indicábamos en el terreno analítico en el presente texto.

Así los objetivos y la actividad de los trotskistas deben reordenarse sobre la base del nuevo análisis, que determina la prioridad de esfuerzos del partido en este trabajo. Es correcto lo que se plantea en cuanto a objetivos que podemos fijarnos en la lucha contra el estalinismo en lo que respecta a la socialdemocracia, aún siendo correcto lo que se afirma, es preciso centrar el valorando el lugar prioritario que ocupa y va a ocupar.

Por contra, debemos relativizar lo que se dice sobre las corrientes centristas, en el sentido de entender que si bien debemos seguir dedicando esfuerzos a la lucha contra ellos, tal esfuerzo no ocupa el lugar prioritario que el el bol. 6 se les concede.

3. - La construcción del partido de la IV Internacional en el estado español.

— En este apartado y en relación al fuerte incremento de las posibilidades que se nos abren, es preciso destacar que el fortalecimiento organizativo del partido, de su estructura y de su funcionamiento, debe adecuarse a tales posibilidades. Aunque se trata de imponer de hecho la aparición pública del partido en la escena política (acorde con las posibilidades de cada momento) creándose como candidatos a la dirección alternativa de el proletariado.

Mas allá de esto, se trata en este terreno de desembocar totalmente del lastre que la polémica contra el aparato Marchante nos dejó en el sentido de menoscabar la actuación del partido como tal en todos los ámbitos, adecuando la estructura y el funcionamiento del partido a todo ello.

- III -

TAREAS

I. - Sobre el programa de acción

— De un lado, mantener los conceptos que se desarrollan en el apartado correspondiente del bol. 6: La diferenciación entre el programa marxista revolucionario fundamental y el programa de acción. El como se elabora el programa de acción diferenciado del como se utiliza. Sobre cuales son sus funciones y la linea general de sus contenidos.

— De otro lado, y en relación precisamente a sus contenidos, señalar que el cambio en la línea política general de la táctica, nos ayuda a mantener los nudos centrales del programa de acción, fortaleciendo concretados y enriquecidos. a) Juntarse a la nueva situación abierta. Este es el caso de la sustitución de nuestra propuesta de un pacto de clase que realizábamos a todos los partidos y organizaciones obreras, con centro en CCOO, como su base organizativa fundamental; por la propuesta para que el PCE y el PSOE tomen la iniciativa en la constitución de la Alianza Obrera de todos los partidos y de las organizaciones de la clase, para preparar y organizar sin demora la EG que derroque a la dictadura y para instaurar el Gobierno provisional de los Trabajadores que resuelva las necesidades de los obreros y los oprimidos. Propuesta que también debe tomar cuerpo en el terreno sindical, fraguando la Alianza obrera de todas las organizaciones sindicales libres, por la libertad sindical y por la UGT, por la EG y el GPP. Propuesta para ayudar a las masas a fraguar la Alianza obrera al nivel de los Comités centrales de huelga.

b) También es el caso de la consigna Gobierno, que concretamos con la formula, de Gobierno

provisional del PCE y el PSOE, apoyado en la movilización revolucionaria de las masas y sus organismos protagonistas de la H.G. Único gobierno que podría satisfacer las exigencias proletarias y por las cuales continuaremos aguzando la lucha independiente.

c) Así también concretamos hoy la lucha contra el vertical y por la UGT en el trabajo de construcción de las federaciones de industria de la UGT (sin excluir el trabajo en la CNT), abandonando la linea de impulso y defensa de CCOO.

d) Es el caso de como hemos debido acelerar nuestra intervención en movimientos como el de la mujer (imprescindible desde hace tiempo) incorporandolo en nuestro programa y como un importante componente de la lucha por construir el partido.

2. - Sobre la agitación y propaganda y el impulso de iniciativas de movilización de masas.

— De un lado mantener las adquisiciones que representa para el partido, los conceptos leninistas sobre la agitación y su necesaria diversificación sobre los temas candentes y/o que interesa que lo estén. La propuesta

de asimismo diversificada, y todo ello diferenciado, de las propuestas concretas de movilización que en cada momento y lugar realizamos. Mantener los criterios de como confeccionamos esta agitación y propaganda. (todo ello sintetizado en el apartado del bol. 6).

— Reformando la idea en la que insistía la Internacional Comunista sobre que "Los partidos comunistas no pueden desarrollarse más que en la lucha. Aun los más pequeños de los partidos comunistas no deben limitarse a la simple propaganda y a la agitación" (tesis sobre la táctica). Incorporar la imprescindible necesidad que tenemos los comunistas de tomar iniciativas crecientes de movilización de masas. Tanto más cuanto las posibilidades que nos brinda el periodo lo hacen enteramente posible.

Son estas iniciativas las que se constituyen en ejes de selección de la mayor parte de nuestro volumen de agitación y propaganda. Son estas iniciativas las que nos deben llevar a concretar en el terreno práctico de la organización el avance de la conciencia proletaria y a todos los niveles (comité, sindicato, partido).

3.- Sobre los métodos tácticos de frente único

— Los dos métodos tácticos de frente único de los que debemos dotarnos son:

a) En el camino hacia la alianza obrera, estabilizar al máximo posible la unidad de acción entre diferentes partidos y organizaciones, recogiendo aspectos, aunque sean parciales, que sirvan para el empuje de la movilización independiente del proletariado. Y sin dejar de lado, las unidades de acción más circunstanciales que en momento dado podamos lograr. (Sirven para esto los 7 artículos generales que plantea el bol. 6).

b) Tendencia sindical por la alianza obrera, estructurada en el seno de las organizaciones sindicales libres. Por la libertad y la unidad sindical y el conjunto de puntos programáticos fundamentales del programa de la Alianza Obrera del que somos portadores los trotskistas. En este sentido debemos corregir las expresiones sobre la tendencia como método privilegiado en general, cuando su ámbito de actuación es el de funcionar dentro de las organizaciones sindicales. Sin embargo, es preciso mantener a ultranza los conceptos sobre que es, como se forma, su carácter estructurado... desarrollados en el bol. 6.

4.- Sobre los adversarios políticos

En primer lugar debemos renunciar la idea de que es absolutamente imposible incidir en ningún grupo político — por muy en crisis que este — si no es sobre la base de una intervención correcta y decidida en el movimiento de masas. En lo que respecta al trabajo específico dentro de los diferentes grupos o partidos políticos, debemos reafirmar la corrección de las líneas generales que al respecto se desarrollan en la "tenificación".

Hay que afirmar que en el actual ascenso proletario la clase no pasa exclusivamente por las direcciones tradicionales y que los trotskistas tenemos claramente un lugar en la lucha de clases que hemos de aprovechar al máximo, desarrollando a fondo nuestro programa desde una organización leninista enteramente independiente. Esto excluye radicalmente cualquier planteamiento — del tipo lambertista tradicional — de "entrismos profundos" o similares, en la socialdemocracia. A la vez que incluye como una de nuestras tareas obligadas, el trabajo en la socialdemocracia, hoy centrado en las JJ.SS., por sus características que nos abren grandes posibilidades. En cualquier caso, mantener la organización independiente es condición "más que non".

5.- Sobre la elaboración y clarificación política inter-RR.

Con la nueva situación abierta, se ha hecho evidente el

go que ya de por si y metodológicamente era incorrecto el llevar debates de tipo metodológico desvinculados de los problemas políticos y tácticos cotidianos.

Frente a ello, es vital para el partido, partiendo de la discusión de los puntos programáticos y tácticos, aun los más elementales, relacionarlos con las implicaciones metodológicas a que hubiere lugar, enriqueciendo así los conceptos fundamentales que sustentan el programa marxista revolucionario fundamental.

6.- Sobre Organización

Importancia de adecuar las mediaciones ya avanzadas en el apartado pertinentemente del bol. 6, para cumplimentar los objetivos de reclutar con la amplitud que es necesario y perfectamente posible.

Adequar de arriba abajo las estructuras del partido, capacitándolo para un funcionamiento agil y centralizado. Comprender que es vital levantar bases infraestructurales que capaciten al partido para cubrir los objetivos que le vienen impuestos en esta hora.

A FONDO DE APÉNDICES

A otro nivel, que no tiene que ver con los cambios operados en la situación política, se sitúa la cuestión de las Juventudes Comunistas. Problema que remite a una serie de concepciones arraigadas que nuestro Partido ha venido manteniendo y que son hereditarias del mandelismo. Si en el IIº Cong. plantearíamos como un objetivo inmediato construir las Juventudes, aunque no trazamos ninguna mediación táctica para ello, este partido ha ido poniendo — con diferentes carátulas — esta tarea fundamental.

Hoy constatamos sin embargo, como, cumplimentar el anhelo de "a las masas" del IIº Cong. exigía y exigía — obligadamente — contar con la construcción de una de las palancas fundamentales para ello y por tanto para la misma construcción del Partido: las JJ.CC. Y ello nos plantea romper radicalmente con la metodología y concepciones mandelistas, con la dicotomía establecida entre, por un lado, construir el Partido, y por otro el trabajo en la juventud, entendida esta exclusivamente como la juventud escolarizada. Romper esta dicotomía, entender a la juventud en su conjunto conscientes de la conciencia obrera fundamental de esta; nos permite recuadrar la táctica global de construcción del p. al incorporar esta pieza decisiva. Por lo mismo, nos permite corregir lo que es subsidiario de la anterior concepción que sigue reflejando en el bol. 6.

28 de Julio 1976

Acerca del funcionamiento

Uno de los aspectos que debe resolver lo próximo Miércoles es el de la elección de la dirección central. Este es un problema de suma importancia. De cara a ello es importante clarificar cuál debe ser el papel y el funcionamiento del nuevo Comité Central, pues es en función de estos rasgos que debe hacerse la elección.

De igual forma y en la fase posterior se deberán elegir las direcciones locales. También sobre su papel y = funcionamiento es necesario una clarificación.

El COMITÉ CENTRAL.

Sobre su papel en general, ver Testificación. Lo que = se debe abordar es las características especiales que de be tener el III Comité Central.

Tres factores son importantes al elegir el nuevo C.C.

1) Nuestro P. desde su II Congreso ha adquirido una = gran experiencia en su trabajo entre las masas, entendiendo este término en su sentido más amplio que incluye de la agitación y propaganda, la dirección y organización de las movilizaciones de masas hasta el terreno de la organización del propio P. Es posible una elección = mucho más madura, valorando la firmeza en los principios y la flexibilidad en lo táctico, las dotes prácticas de agitación, propaganda y de organización de los militantes que se elijan para el CC.

2) Nuestro P. se ha extendido a nuevos frentes en donde yo tiene un peso considerable, debe asegurarse la participación de estos frentes en el nuevo CC, teniendo en cuenta además que el P. debe desarrollarse en profundidad en ellos así como extenderse a nuevos.

3) Nuestro P. ha iniciado un crecimiento en profundidad en algunos sectores, que hoy son la punta de lanza de un proceso que debe recorrer todas las organizaciones = del P. Es importante la representación de estos sectores en el CC.

Estos factores deben ser tenidos en cuenta a la hora de elegir el nuevo CC, pero sobre todo hoy que elegir no pensando lo que somos sino en lo que podemos y debemos = ser de forma inmediata. El número de miembros que se propone es de 45 (cuarenta y cinco).

Nuestro P. como P. proletario, y sin que ello suponga caer en un falso obrerismo, concede gran importancia a su composición social, y a la de sus órganos de dirección. Factores de experiencia, tradición y ligamen con = las masas proletarias que personifican comandados de = nuestra organización deben ser valorados para su pertenencia al CC. En el III CC es posible dar un salto importante en su composición social.

A la hora de la elección debe hacerse un esfuerzo consciente por evitar las tendencias inconscientes, que al marge de la línea del P., y heredadas del contexto en = que estamos inmersos, discriminan a la mujer. En igualdad de condiciones, debe favorecerse la elección de la mujer.

Su funcionamiento.

Es obvio que un CC de tal volumen y con cadas. que nos pueden perder su implantación debe tener un funcionamiento acorde a sus posibilidades. Propongo que el tiempo = ximo entre sesión y sesión sea de tres meses. Ello nos = permitira de paso utilizar fechas idóneas para la celebración de plenarias.

De cara a la línea Ejecutiva, proponemos la elección en su seno de un Comité Ejecutivo, compuesto por nueve = (9) secretarios y siete (7) vocales. Los nuevos secretarios serían responsables de: Secretario General, encargado de centralizar todo el trabajo manteniendo una visión global del desarrollo de la situación política, así como del conjunto de tareas del P. Todo ello debe plasmarse =

en los ordenes del día, en los informes políticos generales, así como debe servir de centralizador de los distintos miembros del C.E. Secretario de Organización. De él dependería el Comité de Organización. Órgano ejecutivo y dependiente del C.E. en el que habrían responsables de = paro, finanzas e infra, y funcionamiento. Responsable de formación y Revista Teórica, así como de su vertiente legal. Responsable de Agitación y Propaganda con su vertiente legal. Responsable de BN. Responsable de Relaciones Internacionales. Responsable de Mujer. Responsable de Juventud. Responsable de trabajo sindical. El conjunto del secretariado tendría su residencia en una misma localidad (propuesta oral) y tendría reuniones periódicas = dos o lo semejante para centralizar la organización, entre sesión y sesión del C.E. Este se compondría además de 7 (siete) vocales con residencia en M., B., E., I., V., y S. Estos serían los responsables del Ejecutivo en los distintos frentes de residencia. Para entender diversos frentes que aún hoy no tienen miembros en el Ejecutivo = (Bohomas), así como para entender a frentes en donde el P. ha de tener una política de implantación inmediata (Gal) debe incluirse otro miembro en el C.E. con residencia en el lugar del secretariado. Miembro que sería responsable de todas las relaciones con frentes que de forma excepcional deban orbitarse entre sesión y sesión del C.E.

El régimen de funcionamiento del C.E. será quincenal. Esta estructura permitiría:

- uno desconcentración de las tareas permitiendo de un lado especializar a los responsables, y de otro miembros en los frentes que asegurasen la línea del Ejecutivo y = pudiesen tomar y controlar tareas del CC.
- asegurar realmente la relación entre el Ejecutivo y los frentes, pues habría miembros insertos en profundidad en la vida de estos y que a la vez participarían de la vida del C.E.

Proponemos esta estructura para superar la actual concentración de tareas en manos del BN, que opera tanto en detrimento de las tareas especializadas, como de la relación con los frentes. La estructura propugnada permite = una integración de más cadas. en las tareas centrales sin mermar la fuerza de los frentes a los que se les compensa con una relación más estrecha.

Mensualmente se darían informes al C.E. globales de los distintos frentes, tanto políticos como organizativos. Informes de los que serían responsables los miembros del C.E. Ello sin detrimento de que en cada punto del orden del día se introdujese la información pertinente. El C.E. debe tener actos que sirvan de guía para el trabajo de la organización, así como de él depende el BN.

Paralelamente el CC tendría varias comisiones que prepararían informes y ponencias al plenario, así como dirigirían las campañas que hubieran. Permiten una mayor participación y división de tareas en la preparación de los CC así como un control en profundidad y planificación = misiones de las campañas centrales del P. Estarían dirigidas por el responsable correspondiente en el secretariado.

Proponemos que se constituyan comisiones de: Organización; Formación-trabajo teórico; Internacional; Mujer; Juventud; Sindical.

Ello no excluye que ocasionalmente y con el fin de mejorar las técnicas de trabajo se convoquen reuniones de corresponsales de BN, de encargados de agitación...

Charlie por la Claudio.